

"On ne voit bien qu'avec le cœur. L'essentiel est invisible pour les yeux."

Man sieht nur mit dem Herzen gut.
Das Wesentliche ist für die Augen unsichtbar.

- Antoine de Saint-Exupéry-



In dankbarer Liebe nehmen wir Abschied von

Frau
Frieda Kreuzer

welche am Freitag, den 5. Oktober 2018, im 79. Lebensjahr
von uns gegangen ist.

Die Urnenbeisetzung findet am Samstag, den 20. Oktober 2018,
um 11 Uhr am Bergfriedhof in Zell am See statt.

In liebevoller Erinnerung

Helene und Hans
Schwester und Schwager

Christian, Ingrid, Emma und Nora
Neffe und Familie

Brigitta
Schwägerin

Angela, Herbert, Michael und Daniel
Nichte und Familie

Gerhard, Ika, Jessica und Melanie
Neffe und Familie

Im Namen aller Verwandten